



3月も半ばになり、ますます慌ただしい日々となっています。学校では1年を締めくくる大きな行事である「卒業式」の練習に、子どもたちも職員も心に残る卒業式になるように、一生懸命取り組んでいるところです。卒業式まであと、9日です。そして、修了の日を迎え、令和3年度が終わります。最後の最後まで、子どもたちの教育活動に力を尽くしてまいります。保護者の皆様、地域の皆様、どうぞよろしくお願い致します。



ホームページ
QRコード

家族の作文 (前号からの続きです。)

小林市教育委員会による「家族の作文」(テーマは「家族の健幸」)において、本校の児童が優秀賞(2名)と佳作(2名)を受賞しました。優秀賞の作文は前号で紹介しましたので、今回は、佳作の作文を紹介します。

小学3年 佳作『家族で体育館に行ったよ』

幸ヶ丘小学校 3年 鎌田 紅太朗(かまだ こうたろう)

ぼくは休みの日に家族みんなで体育館に行きました。お父さんが運動をしたくなかったから、みんなをさそいました。

体育館に着いたら、それぞれが好きな運動をしました。ぼくは、お父さんといっしょにバドミントンをしました。お母さんはおうえんしてくれたり、ぼくがかかったときに、「こうたろう、すごいね。」とほめてくれました。ぼくは、ほめられてとてもうれしかったです。1年生の妹は、なわとびをして遊んでいました。前は10回もとべなかったけれど、10回い上とべるようになっていておどろきまいました。三歳の妹もボールをけったり、なげたりできるようになっていたのでびっくりしました。

コロナのえいきょうで運動できる場所が少なくなったけど、できるだけ家族みんなで楽しく運動していきたいです。

小学5年 佳作『家族の健幸』

幸ヶ丘小学校 5年 福崎璃茉(ふくざき りま)

わたしの家族は健幸になるためにやっていることが3つあると思います。

一つ目は、朝食の事です。わたしのお母さんは毎日一番に早く起きて、ごはんの用意をして、わたしたちを起こしてくれます。兄と姉はごはんの配せんをしたり、お母さんの料理の手伝いをしています。私もはしやコップを置いたりしています。わたしの家では、ついだ分は最後まで食べるという約束があります。一日のスタートである大切な朝食をみんなで協力してとれるようにしていることが家族みんなの健幸につながっていると思います。

二つ目は洗たくの事です。洗たく機をいつもやっているのはお母さんです。お母さんは私たちの服を一日で四、五回洗たくをして、服をきれいにしてくれます。子ども達の兄と姉は洗たく物をたたんでわたしあはしたり、取りこんだりします。きれいな服を着られるように家族みんなで助け合っていることも家族の健幸につながっていると思います。

三つ目は運動の事です。姉は部活動で毎日バレーボールをしています。兄は受検があるから部活動は終わっていますが、母と一緒に近くの公民館でキャッチボールをしています。私は州に一回のチアリーディングの練習の他に兄と母のキャッチボールについて行って、まわりを走ったりしています。各自がしっかり体を動かせているのも、健幸につながっていると思います。

これからも家族で支え合って全員の健幸を目指していきたいと思います。

幸っ子たちの様子!

参観日(3/1:火)

- ★ 今年度最後の参観日、各学年、親子が触れ合う様子が見られました。また、親への感謝の手紙を読む内容もありました。(^^)
- ★ PTA総会もありました。この1年間、学校教育活動へのご理解、ご協力ありがとうございました。



お別れ集会・遠足(3/4:金)



★ カードが一枚消す
えました!
テリーです!
ミス

★ お別れ集会ではドッジボールや宝探しをしました!
★ 遠足は生駒高原です。みんなで長なわ跳びやボッチャをしました。お弁当も作りましたよ!

ALT来校(3/9:水)

